

学校だより

かけはし

第6号
宮城県立
利府支援学校
令和6年
9月4日発行

～ 夏休み明けの学習が始まりました～

34日間の夏休みが終わりました。ここ数年続いている暑さの中、元気に過ごした児童生徒の笑顔と共に学校に活気が戻ってきました。

今年は各地でイベントやお祭りがコロナ禍以前のように盛んに行われたり、遠方の親戚に会えたりと、それぞれに夏の思い出ができたのではないしょうか。休み明けの学級や学部では、この夏の思い出を笑顔で発表する児童生徒の姿が見られました。

夏休み明け、台風や線状降水帯による大雨の被害などが日本各地で起きており、不安定な天気はまだまだ続きそうです。最近でも夏の暑さはまだまだ落ち着きませんが、着実に学習や運動に最適な秋に向かう9月となりました。引き続き、健康観察を徹底し、児童生徒の安心・安全を第一に考え、様々な工夫をしながら充実した学習活動を進めていきます。今後とも、保護者の皆様の御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。

～ 夏休み明けの学習の様子を紹介します～

学年部集会で夏休みの出来事を発表しているところです。



小学部

「夏の生活Ⅱ」の授業に取り組んでいます。夏休みの思い出や夏にちなんだ学習、各学年・クラス工夫を凝らした授業を行っています。



中学部



作業学習が始まっています。陶芸班では、丁寧に粘土を成形しながら製品を作っています。



高等部



「夏休み思い出展」が行われています！

体育館入り口の多目的ホールで「夏休み思い出展」が本日まで行われています。今年は夏らしい日々が続きましたが、親せきや家族と、または放ディなどの施設で過ごした夏休みをそれぞれが楽しんだ様子が伝わってきました。まだまだ暑い日が続いていますが、児童生徒にとってはかけがえのない、思い出に残る夏休みだったことが伝わる作品が展示されています。作品づくりの御協力ありがとうございました。

高等部作業学習製品販売会のお知らせ

- 1 期日 9月24日(火)、25日(水)
午前9時45分～午前11時35分
- 2 会場 体育館
- 3 駐車場 校地内
※小・中学部の保護者の方も見学や製品の購入をすることができます。

～9月1日は 防災の日～

9月1日は「防災の日」で1960年に制定されました。1923年に関東大震災があったことが由来の一つとなっています。また、8月30日から9月5日までを「防災週間」と定めています。

昨今、地震や津波だけではなく、大雨による洪水や土砂災害などへの備えも必要になっています。

「災害にどう備えるか」

児童生徒にとって、周囲の支援者の防災意識がとても大切です。

- ① 非常用持出袋はありますか？中身の確認を！
- ② どこに避難しますか？避難経路やハザードマップの確認を！
- ③ 避難する際のイメージはできていますか？家族間の連絡方法の確認を！

この機会に御家庭でも万が一に備え、防災について、確認してみてはいかがでしょうか。

9月の主な行事予定

日	曜	行 事
1	日	
2	月	介護等体験③－1
3	火	介護等体験③－2 小：修学旅行合同学習 高3：水泳教室
4	水	小5：宿泊学習①
5	木	小5：宿泊学習②
6	金	教育実習（～9/20） 高1：水泳教室
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	高：作業製品展 (利府ロイヤル)～9/20
11	水	高1：校外学習
12	木	
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	敬老の日
17	火	
18	水	中3：修学旅行保護者説明会
19	木	小6：修学旅行①
20	金	小6：修学旅行② 中3：水泳教室
21	土	
22	日	秋分の日
23	月	振替休日
24	火	高：作業学習製品校内販売会 給食試食会 看護実習③
25	水	高：作業学習製品校内販売会 給食試食会 看護実習④ 小PTA：施設見学 医ケア巡回指導（佐藤Dr.）
26	木	学校見学会②-1（小・中）
27	金	学校見学会②-2（高）
28	土	
29	日	
30	月	避難訓練③

～引き続き体調管理を徹底しましょう！～

今年の夏は感染症に限らず風邪による発熱症状等が多く見られています。それに加え異常な夏の暑さで、学習活動も制限せざるを得ない状況が夏休み明けも続いています。様々な面から考えて夏の疲労も蓄積している時期かと思います。引き続き、健康観察に御協力いただきながら、安全・安心に児童生徒の学びを保障していきたいと考えています。